WOCHENBLATT

13. Juli 2022, 23:59 Uhr • 130× gelesen

Stockach schafft Platz 3 im Landkreis

Stadtradler legen die Latte um 6.000 Kilometer nach oben





Vertreter der Teams STS- Spezialtransformatoren Stockach, Stadtwerke PowerRadler, Stadt Stockach, Martina, Krankenhaus Stockach, Offenes Team Stockach beim Abschlusstreffen des Stadtradelns in Stockach vor der Adler Post. • Foto: Mona Steuer • hochgeladen von Oliver Fiedler

- Anzeige -



MÖBEL ROGG BALINGEN

Onlineshop: moebel-rogg.de

Stockach. Die Stadt Stockach war vom 22. Juni bis zum 12. Juli wieder beim Wettbewerb Stadtradeln mit dabei. Bei der Aktion geht es darum, 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Rad zurückzulegen und viele Radkilometer zu sammeln.

Die teilnehmenden Radelnden in der Stadt Stockach haben kräftig in die Pedale getreten. Insgesamt wurden 57.048 Kilometer mit dem Rad zurückgelegt, laut der vorläufigen Bilanz, in die aber noch bis 19. Juli die Teilnehmenden Nachtragungen vornehmen können. Das entspricht einer Steigerung von rund 6.000 km im Vergleich zum Jahr 2021. Im Vergleich zur Nutzung des Autos konnten somit 9 Tonnen Kohlendioxid eingespart werden.

Stockach trat dieses Jahr mit 260 aktiven Radlerinnen und Radlern in 22 Teams an. Am erfolgreichsten war das Team "STS-Spezialtransformatoren Stockach", welches in den 21 Tagen 9.188 Kilometer radelte. Gefolgt vom Team "Stadt Stockach", das 8.345 Kilometer schaffte. Den dritten Platz belegte der "Schwarzwaldverein". Das Team er radelte in dem Zeitraum 5.096 Kilometer. Das Siegerteam "STS-Transformatoren" darf sich für die erfolgreiche Teilnahme über eine Führung durch die Miró-Ausstellung mit Sektempfang im Alten Forstamt freuen.

Der erfolgreichste Radler für Stockach war Michael Bauer, ebenfalls aus dem Team STS. Er konnte in den drei Wochen 1.341 Kilometer zurücklegen, wofür er einen Stockacher Einkaufsgutschein in Höhe von 100 Euro erhält.

Das "Nellenburg Gymnasium Stockach" trat in Stockach als einzige Schule ins Rennen und radelte stolze 2.478 km. Der Kindergarten "Kleeblatt" schaffte 1.787 km.

Unter den 22 teilnehmenden Kommunen im Landkreis Konstanz ist Stockach auf dem dritten Platz gelandet, hinter Konstanz und Singen, die die Plätze 1 und 2 belegten. Hilzingen und Radolfzell schafften es auf die Plätze 4 und 5.

Im gesamten Landkreis Konstanz wurden in dem Zeitraum bei der Aktion Stadtradeln 904.928 Kilometer mit dem Fahrrad zurückgelegt, was einer Einsparung von 139 Tonnen CO₂ entspricht. Das ist eine Steigerung von 111.105 Kilometer und 27 Tonnen zusätzliche CO₂-Einsparung im Vergleich zum Jahr 2021.

Um die Radinfrastruktur gezielt zu verbessern, konnten die teilnehmenden Radlerinnen und Radler Schlaglöcher, plötzlich endende Radwege oder eine unübersichtliche Verkehrsführung melden. Die Verbesserungsvorschläge für Stockach wurden vom UmweltZentrum Stockach gesammelt und der Stadtverwaltung zur Optimierung des Radnetzes zur Verfügung gestellt.

Das UmweltZentrum koordiniert die Aktion Stadtradeln im Auftrag der Stadt Stockach.